



Anleitung für Kontaktpersonen

Die Egardia Alarmanlage schützt vor Einbruch und kann erweitert werden, um vor Feuer, Wasserschaden und einer Kohlenmonoxidvergiftung zu schützen.

Im Alarmfall sendet Egardia automatisch den Kontaktpersonen eine Benachrichtigung per Anruf, SMS und E-Mail. Hier erfahren Sie, wie Sie sich im Notfall verhalten sollten.

Sie wurden als Kontaktpersonen eingetragen von:

Name: _____

Straße: _____

Telefon: _____

Daten der Alarmanlage:

Eigener Pincode für das Egardia

Bedienteil: _ _ _ _ _

Erreichbarkeit im Urlaub:

Urlaubsadresse/Hotel 1: _____

Urlaubsadresse/Hotel 2: _____

Alternative Nummer: _____

Datum der Rückkehr: _____

Egardia alarmiert Sie per:

Anruf SMS E-Mail

Verhalten bei Einbruchalarm:

Schritt 1: Sie erhalten eine Alarmmeldung von Egardia.

Schritt 2: Geben Sie an, ob Sie auf die Alarmmeldung reagieren können. Folgen Sie der Anleitung der Mitteilung.

Schritt 3: Wenn Sie nicht auf die Alarmmeldung reagieren können, wird die Meldung an die nächste Kontaktperson gehen. Wenn Sie angeben, dass Sie reagieren, begeben Sie sich bitte zur betroffenen Adresse. Prüfen Sie dort die Situation, doch bringen Sie sich niemals in Gefahr.

Schritt 4: Bei einem Fehlalarm: Versichern Sie sich, dass nichts vorgefallen ist und schalten Sie den Alarm aus. Aktivieren Sie die Alarmanlage anschließend wieder. Bei Anzeichen eines Einbruchs: Rufen Sie bitte die Polizei.

Hinweis: In manchen Bundesländern erhebt die Polizei bei einer falschen Alarmmeldung Gebühren.

Verhalten im Brandfall:

Schritt 1: Sie erhalten eine Alarmmeldung von Egardia.

Schritt 2: Geben Sie an, ob Sie auf die Alarmmeldung reagieren können. Folgen Sie der Anleitung der Mitteilung.

Schritt 3: Überprüfen Sie die Situation, doch begeben Sie sich niemals in Gefahr! Rufen Sie bei Rauch sofort die Feuerwehr!

Verhalten bei Kohlenmonoxidalarm:

Schritt 1: Sie erhalten eine Alarmmeldung von Egardia.

Schritt 2: Geben Sie an, ob Sie auf die Alarmmeldung reagieren können. Folgen Sie der Anleitung der Mitteilung.

Schritt 3: Rufen Sie die Feuerwehr und versuchen Sie nicht in die betroffene Immobilie zu gehen. Kohlenmonoxid ist farb- und geruchslos und kann bei einer hohen Konzentration innerhalb kürzester Zeit zu Bewusstlosigkeit führen.